Protokolleintrag vom 20.12.2006

2006/602

Postulat von Roger Bartholdi (SVP) und Mauro Tuena (SVP) vom 20.12.2006: Stadion Letzigrund, Verzicht auf den Einbau roter Stühle

Von Roger Bartholdi (SVP) und Mauro Tuena (SVP) ist am 20.12.2006 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf die roten Stühle im Zürcher Letzigrund verzichtet und in den Farben der Stadt Zürich gestaltet werden kann.

Begründung:

Dass die Tartanbahn auch zukünftig rot sein wird, macht aus Gründen der Tradition und der anscheinend Verbesserung der Geschwindigkeit Sinn. Hingegen kann es nicht sein, dass die Farbgestaltung der Stühle einzig auf Überlegungen von Architekten basiert und den Benutzern bzw. Zuschauer und der Zürcher Bevölkerung widerspricht, wie es in Foren und Umfragen offensichtlich der Fall ist.

Im Hinblick auf die Euro08 muss die Stadt Zürich die (einmalige) Plattform nutzen und Standortmarketing betreiben. Dazu gehört dass die Farben der Stadt Zürich auf Anhieb sichtbar sind und jeder sofort erkennt, im Stadion oder am Bildschirm, dass es sich um das Stadion der Stadt Zürich handelt.

Eine rote Farbe wirkt zudem in einem Stadion aggressiv und sollte auch aus Gründen der Prävention vor Hooliganismus nicht verwendet werden.